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鳴海 寿裕 会員 

 

山本 成人 会長 

 

数時間前に沖縄から帰ってきました。 

明日、アメリカの大統領選があるので、その話で

もしようかと思いましたが、飛行機の中で、新聞

を読んでいて小さい記事でしたが、気になったの

で、そのことについて話させて頂きます。 

ご存じの通り、ＥＣ諸国の債務危機が続いていま

す。軒並み、世界各国、減収、減益が言われてい

ますが、その中で、ドイツが過去最高の税収を上

げたそうです。 

僕が、驚いたのは、ＥＣ諸国内だったのでビック

リです。 

国外の需要はやはり悪いと思われるので、国内需

要が活発ということだと思うのですが、何故、今、

ＥＣ諸国内の国でそれだけ活発にできるのかが不

思議です。近いうちにドイツに見聞を深めにでも

行きたいなと思っていますが、 

そこで思ったのですが、せっかくロータリーに入

っているので、通訳をつけて、ドイツのロータリ

ークラブにメーキャップをして情報収集もいいか

なと思いました。そういうロータリーの使い方も

あるのかと思いました。 

みなさんも、気になった国、地域があったら、是

非、ロータリーのメーキャップ制度を利用して見

聞を深めたらどうでしょうか？

 

吉田 朋令 幹事 

 

 10 月 19 日の合同幹事会の報告です。 

翌日から 2 日間地区大会でしたので、その

確認事項のみでした。 

 千葉都市モノレール千葉駅の憩いのスペース

第３分区Ａガバナー補佐  平山 勝己 

国際ロータリー会長    田中 作次 

第２７９０地区ガバナー  得居  仁 

 

幹事 吉田 朋令 

会長 山本 成人 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

に関しましてロータリー財団から当クラブか

らの３９万円の要求に対しまして、１３万円

の地区補助金決定の連絡がまいりました。 

 本日は欠席ですが、皆様ご存知のように初山

ＰＰが叙勲されました。この事に関しまして

高雄五福ＲＣよりメッセージが届いておりま

すので洪会員に翻訳していただきます。 

千葉東ＲＣ会長山本様 

初山ＰＰの天皇からの旭日勲章を受賞したこ

とをお祝いします。日本の産業経済発展に貢

献し、高雄五福ＲＣの会員たちは初山ＰＰが

受賞したことを大変うれしく思っています。

全会員よりおめでとうございます。 

 

 本日例会終了後、理事・役員会がありますの

でメンバーの方宜しくお願いいたします。 

 

米 山 功 労 賞  神田 憲雄 会員 

 

ありがとうございます。米山の方は昨年度地区で

1 年間委員をさせていただきまして、私も色々理

解させていただいたような気もしますが、出来る

だけの協力をしたいと思いました。奨学金の方も

まだまだ足りません。その面でいくらかでもお役

に立ちたいと思う気持ちがありました。色々な奨

学金がありますが、民間では日本で一番古い、一

番大きな奨学金と心得ております。これからも継

続できればと思います。宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

誕 生 日 祝 い 

 

 

高柳ＰＰ     武田(康)会員 

 

結婚記念日祝い 

         

 

原田会員 鳴海会員 松澤会員 佐藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 1 月 の お 祝 い 



 

 

青少年交換留学生委員会  髙山委員長 

 

先月の最後の日曜日に当クラブから派遣で行く

坂本大樹君が交換留学生の試験を受けまして、見

事合格いたしました事を報告いたします 

 

 

髙山 正孝 会員 

 

みなさんこんばんは、私は、このクラブに職業分

類を「行政書士」として入会したのが、平成６年

９月６日でしたので、早いもので１９年目に入り

ました。その間に「行政書士としての仕事はなん

ですか？」と聞かれたことはあまりありません。

小職の仕事を理解しておられる方が、このクラブ

に多く在籍されていたからかもしれません。 

昨年、ガバナー補佐として、第３分区Ａのクラブ

を訪問して挨拶をする機会が多く発生しました。

何しろ、ガバナーからは、「各クラブに４回以上訪

問せよ。」との指示が出ていたからです。浅学菲才

な身の小職には、一気にロータリーのことは分か

らないといったところ、入会当時の先輩から、「ロ

ータリーについては、ゆっくり学べばよい。」と言

われたことを良いことにただ漫然とロータリーラ

イフを過ごしてきたので、ロータリーのことを話

せと言っても、他のクラブには小職よりロータリ

ーライフが遥かに長いメンバーが大勢おられます。

このような先輩を前に乏しい知識を披露しても失

笑を買うだけです。 

そんな時に、ある先輩が、「自分の職業について

話せばいいよ。」と助言を下さいました。そこで、

行政書士について、話そうと思いました。しかし

ながら、行政書士の業務は幅が広く、行政書士法

では、「官公署に提出する書類や事実証明に関する

書類の作成」と書いてあります。その他に連合会

のポスターには「街の法律家」と称していますが、

これでは、言っている本人も分からないのですか

ら、他の人には分かってもらえないと思いました。

どう言えば分ってもらえるだろうかと考えました。

行政書士の業務は、他の法律で規定されている業

務はできません。例えば、税理士法には、行政書

士ができる税に関する業務が規定されていますし、

弁護士法の第７２条に抵触する業務はできません。

従って、他の全ての士（さむらい）業の業務を知

らないと仕事はできない訳です。そこで、一言で

行政書士の仕事を表す言葉を考えました。 

行政書士とは、「士業のコンダクター」であると。 

このことを、行政書士会での研修会の際に話した

ところ、大受けに受けました。苦し紛れに考えた

キャッチフレーズが大変受けたわけです。皆さん

も困ったことがあったら、士業のコンダクターで

ある行政書士に相談してください。適切な専門家

を紹介してもらえること請け合いです。 

自己の生業を一生懸命にして、社会に貢献するこ

とが、ロータリーの言う「職業奉仕」です。この

ような自己の生業に関する卓話の機会を与えてい

ただき、職業分類の行政書士を理解して頂いたこ

とに感謝して、拙い小職の話を終わりにしたいと

思います。ありがとうございました。 

会 員 卓 話 

委 員 会 報 告 



 

 

初山ＰＰ，旭日小綬章受章おめで

とうございます。 

 

 

武田 会員 

お祝いありがとうございます。 

 

 

 

髙柳 会員 

欠席が多かったのですが、また出席

できる様にします。 

 

 

神田 会員 

結婚記念日（11/1）忘れていました。 

 

 

 

原田 会員  

誕生祝いありがとうございます。 

 

 

 

佐藤 会員  

１１月は結婚記念月です。お祝いあ

りがとうございました。 

 

 

松澤 会員  

千葉在来そばの刈り入れに行って

きました。 

 

 

小川 会員  

ＳＡＡ４ヶ月が過ぎ、少し慣れて

きました。 引き続き頑張ります。 

 

 

鳴海 会員  

・・・・・・ 

 

 

 

市原 会員  

 

 

計 ５１，０００円 

累計  ６９１，３００円 

 

 

 

 

 

に こ に こ B O X

X  

発行 千葉東ロータリークラブ 会報委員長 小沼 和浩  

■創立：1991 年 1 月 21 日 ■認証：1991 年 3 月 6 日 ■例会場：ホテルニューオータニ幕張 ■点鐘：毎月曜日 18:30 

事務局：千葉市稲毛区穴川 3-5-27 上総ビル 303 TEL 043(251)2790 FAX 043(251)2726 

HP  http://www.chiba-higashi.jp/       Email  chiba-higashi_rc@jazz.odn.ne.jp 

 

http://www.chiba-higashi.jp/

